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「嘉陽田丘に 轟かせ！ 僕らの熱い 西中魂！」
体現できた運動会でしたかね？

僕は、運動会テーマを見て感じたことは、僕
らの熱い西中魂は、１人１人が頑張り、良い運
動会を作ることを感じました。僕も運動会では
自分の役割をしっかり果たしたいです。

２年１組 高嶺耀司

運動会のテーマを見て、全学年で力を合わせて
頑張りたいと思いました。私は、学年ダンスと
部活動対抗リレーを特に頑張りたいです。体育
の時間でやったこと、リハーサルでやったこと
を本番でもできるようにしたいです。

２年１組 宮下姫楠

運動会では、全競技を全力で取り組むように
したいです。１年に１度の行事で、コロナで運
動会ができていないところもあるので、全力で
取り組み楽しみたいです。また、全体リレーや
エイサー、学年演技では、しっかりみんなで切
磋琢磨して頑張りたいです。 ３年 宮原大樹

僕は、運動会でリレーを頑張りたいです。な
ぜなら、僕は走るのが好きなので、１位目指し
て頑張りたいです。中学校に入って２回目のエ
イサーなので、細かい所までしっかり踊れるよ
うにしたいです。勝つことも大切だけど、楽し
んでできるようにしたいです。練習してきた事
を全て発揮できるように頑張りたいです。熱い
情熱を見せつけられるように頑張りたいです。

２年１組 本永裕貴

中学校の運動会は２年目なので、自分の委員
会の仕事をしっかりやります。そして、楽しん
でいきたいと思います。みんなで運動会のテー
マになるように協力していき、リレーで負けな
いようにしたいです。 ２年１組 與那嶺結愛

一致団結し、楽しく、元気に頑張ります。
２年２組 本永稀世飛

運動会で頑張りたいと思ったことは、２つあ
って、１つ目は、エイサーです。去年より盛り
上げたいです。２つ目は、全員リレーです。去
年は最下位だったので、今年は１位を目指して
頑張りたいです。目標を目指しつつ、テーマに
沿って盛り上げたいです。２年２組 濱元奏人

運動会のテーマを見て、心が熱くなる、とて
も良いテーマだと思いました。このテーマを心

に刻み、この運動会では、練習してきた成果を
充分に発揮して、みんなで西中魂を轟かせたい
と思います。 ２年２組 大城仁

今年も運動会が延期となってしまった。でも、
ダンスやエイサーなどがいっぱい練習が出来る
ので、いいかなと思いました。なので、運動会
当日は、最初から最後まで全力でリレーやエイ
サー、ダンスなどを頑張りたいです。最後に、
ダンスの時は２年生全員一丸となって踊りたい
と思います。 ２年２組 伊集楽人

運動会での目標は、全体リレーで１位になる
ことです。テーマを見て思ったことは、すごい
と思いました。 ２年２組 喜久里一帆

運動会で頑張りたいことは、ダンスを楽しく
踊ることと学級みんなで協力し合うことです。
また、委員会活動もあるので、機器の使い方を
覚えられるようにしたいです。

２年２組 東江玲哉

令和３年度の１学期も無事終了しました。コ
ロナ禍の中の学校生活も２年目となり、厳しい
状況下で生徒たちは、よく頑張っています。
終業式の挨拶を掲載します。それぞれ思う事は
違いますが、頑張った証が綴られています。

１学期、副級長として頑張ったこと、改善す
べき所がありました。特に意識して頑張った事
は、３年生という中学最後をどのようにまとめ
るか考え、実践することができたことです。苦
労したことは、初めての副級長で、話し合いの
際どのように意見をまとめるか考えたことで
す。改善点は、学校行事において自主性が足ら
ず後悔してしまうことがあったことです。１学
期は、運動会、修学旅行と密度の濃い時間でし
たが、運動会では「生徒による生徒のための運
動会」を体現することができ、修学旅行では、
普段学ぶ事のできない他文化を学ぶことがで
き、歴史についても理解することができました。
２学期は、私たち３年生が経験してきた事を後
輩に伝えていくと共に、受検生という自覚を持
ちクラス全員で、学級スローガンである全員合
格を目指し、良い雰囲気作りに努めていきたい
です。 ３年１組 國吉朝陽
級長として頑張ったことは２つあります。１

つ目は、学級のスローガンや学級目標などを決
めたことです。１学期は、今年度の目標を定め
たり、学級の基盤を固める大事な時期だと思い
ます。ですので、３年生として最高学年として
胸を張れるような目標とスローガンを立て、皆
を引っ張っていけるように頑張りました。２つ
目は、学級での話し合いで、皆の意見をうまく



まとめることです。多数決で時間通りに進める
ように工夫しながら、少数派の意見も大事にし
て、クラス全体の１つの意見にまとめるのはす
ごく大変でした。しかし、十人十色で個性の強
いこのクラスをまとめるのはとても大切で、責
任重大であると思い、副級長や他の学級役員と
話し合いながらクラスをまとめることができた
と思います。また、修学旅行では、沖縄とは違
う歴史や文化に触れながら、クラスの皆で沢山
の事を楽しむことができました。そして、運動
会では、熱いスローガンのもと、学校全体が一
致団結で頑張れたとおもいます。生徒主体で活
動し、積極的に取り組むことで、皆の達成感も
大きかったと思います。来年も主体的に取り組
み、地域の人達にその素晴らしい西中魂を見せ
つけて欲しいものです。私は、２学期の級長を
支えながら自分達で決めた目標とスローガンを
基に、頑張っていきます。３年１組 古見友音

１学期気をつけたことは、３つあります。１
つ目は、提出物をできるだけ期限内に出すよう
にすることです。しかし、できていない所もあ
りました。２つ目は、テストの点数を上げるた
めに授業をしっかりと聞き、自分でも勉強をす
るということです。これは、数学や理科、英語
ではできましたが、社会や国語では思うように
いかなかったので、もっと勉強をするようにし
ます。３つ目は、級長として、１分前黙想の声
かけをすることです。これは、ある程度できま
したが、時々本に夢中になって忘れてしまうこ
とがあったので、次機会があれは頑張りたいで
す。これからのことを含めて、２学期では日々
の勉強や提出物などをきちんとできるように頑
張りたいです。 ２年１組 小野覇空真

今学期を「知・徳・体・郷土」の面で振り返
ります。まず、知の面を振り返ると、クラスで
は「自ら学び行動できる生徒」の下に授業でも
積極的に取り組んでいて、中には「まなびや」
に来るなどして学習をより深めようとする人も
いました。徳の面の「正しいことは最後までや
り抜く生徒」では、おしゃべりしている人がい
たら、きちんと注意できて注意された人も、ち
ゃんと直せて、最後まで真剣に取り組めていま
した。体の面の「元気で明るく思いやりのある
生徒」では、「明るく」は、このクラスの代名
詞のようなもので、いつも笑顔を絶やさず明る
く、相手の身になって気持ちを考えることがで
きて、他人の気持ちを配慮する事ができます。
郷土の面の「郷土を知り、誇りを持てる生徒」
では、久米島の戦史を真剣に学ぶ姿が見られま
した。音楽の時間でも、西中の伝統ある校歌を
声を張り、誇らしく歌っている姿が見られまし
た。今学期、いろいろと忙しい時期でしたが、
西中の教育目標がきちんと取り組めて本当に良
かったです。２学期、僕は副級長のバトンをク
ラスの誰かに預けますが、それで終わらず、き
ちんと次期級長、副級長のサポートをして、ま
た西中の教育目標に全力で取り組めたらいいな
と思いました。 ２年２組 大城仁

私の１学期の反省。学習面では、授業中にし
ゃべったり寝たりしていたので、２学期はしな
いようにします。１年１組は、先生への態度が
悪かったり、おしゃべりが多く、先生を困らせ
ることがありました。２学期は１人１人が態度
やおしゃべりに気をつけていきたいです。２学
期は色々な行事があるので、１組の元気がある

所や良さを生かして皆で楽しめたら良いです。

１年１組 渡慶次愛加

僕の１学期の反省。学習面では、ふざけに乗
ってうるさくなってしまう事がありました。ま
た、学級全体的には、居眠りをしている人がい
たり、騒ぐことがありました。２学期では、周
りの悪ふざけに乗らず、居眠りをしている人を
注意していきたいです。僕は、２学期の級長で
はないけど、責任感を持って色々な人と関わり
ながら、ケジメのある学級にしていきたいです。

１年１組 田中羽凰
〈校長挨拶〉
昨年度末から続ている新型コロナウィルス感染症対

策による、新しい生活様式の徹底。今年度は、予定通

りに始業式、入学式を実施しました。３年生の修学旅

行も無事終え、「西中生の西中生のための運動会」も

天気に恵まれ、大成功しました。コロナ禍の中の学校

生活も皆さんの努力で着実に前進しています。

終業式ということで、始業式・入学式に話したこと

について振り返ってみて下さい。

１年生には、入学式で心がけて欲しいことを話しま

した。覚えているでしょうか？

○目標を持って挑戦すること

○出会いを大切にすること

○郷土を知り、誇りを持つ

２・３年生には、始業式で

２年生は、中堅学年として、３年生を補佐し、１年

生を助けて欲しいことをお願いしました。自己を鍛練

し、学校生活を充実させるように話しました。

３年生へは、後輩の模範となり残された中学校生活

を充実した思い出の多いものへとするために積極的に

取り組んで欲しいことを話しました。

また、３年生は、高校受検を意識した学習を充実さ

せることです。対策をしっかりやって下さい。高い目

標を掲げている人は、それなりに努力します。此から

の夢実現を想定すると、やり甲斐があると思います。

この夏にやるべき課題にしっかり取り組み、卒業後の

進路を見通しながら、夢実現に向け努力を続けてくだ

さい。これがキャリア教育と言われるものです。応援

しています。

いよいよ明日から夏休みに入ります。部活動や陸上

練習などもあります。自由な時間も多くなり、生活リ

ズムが崩れがちになりますが、自己管理をしっかり行

い、充実した夏休みにして下さい。

１年で最も暑い７月も終わりますが、残暑はまだま

だ続きます。

熱中症予防に充分配慮し、新型コロナウィルス感染対

策やインフルエンザや他の感染症対策を怠ることなく

過ごして下さい。

最後にお願いです。

SDG ｓについて考えて欲しいです。
夏休み中に「SDG ｓ START BOOK」を読んで、SDG ｓ
ワークシートを記入してみて下さい。皆さんの生活の

中の SDG ｓが見えてくるでしょう。
始業式には、全員が元気に登校してくることを願っ

ています。今より一段と成長した皆さんに会えること

を楽しみにしています。 校長 宮城肇

○２年生職場体験(予定) ９月１日(水)～３日(金)

○第２期時間割開始 ９月６日(月)

○久米島高校オープンスクール ９月９日(木)

○２学期中間テスト ９月14日(火)～15日(水)



○那覇地区陸上競技大会 ９月17日(金)


